

En el acto se animó a los acreditados a servir en esa área tan necesaria. También se anunció el VII Congreso Evangélico que tendrá lugar en Málaga los días 10 y 11 de noviembre



Voluntarios del Hospital Universitario de Jerez contaron su experiencia en la Asistencia Religiosa Evangélica

(SEVILLA, 04/10/2023) El sábado 30 de septiembre, en la sede de la Iglesia Manantial de Vida (Sevilla), tuvo lugar la **entrega de credenciales** del Curso de Formación al Ministerio de Asistencia Religiosa Evangélica en Hospitales (ARE) celebrado el pasado 17 de junio.

El Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía (CEAA), a través de su consejería de Acción Social y ARE y el Consejo Evangélico Provincial de Sevilla (CEPS), convocó este acto oficiando como anfitrión **Manuel Lauriño**, pastor de la Iglesia Manantial de Vida y presidente del CEP de Sevilla.

El acto comenzó con un tiempo de alabanza guiado por el grupo musical de dicha congregación y la presentación del acto por el consejero de Acción Social y ARE del CEAA, **Rafael Peralbo**, quien animó a los participantes, especialmente a los que iban a recibir la credencial, a servir al Señor en este ministerio de hospitales.

Seguidamente, el capellán del Hospital Universitario de Jerez, pastor **Manuel Pérez**, hizo una exposición de la Palabra de Dios sobre el pasaje de Mateo 8 con la curación por Jesús del leproso. En dicho pasaje, Manuel resaltó los principios que son aplicables al ministerio de hospitales: la necesidad de ir a los pies de Jesús con humildad, dar lugar a la soberanía de Dios en el trato con los enfermos y cumplir las normas establecidas en el lugar que servimos para mantener un buen testimonio que mantenga siempre las puertas abiertas a los demás hermanos que lo desempeñan.



Decenas de hombres y mujeres que completaron la formación específica de capellanía hospitalaria recibieron sus credenciales

Después de la presentación salió al frente **un grupo de voluntarios** del mismo hospital de Jerez que dio testimonio de lo que Dios está haciendo a través de ellos con la intención de realizar la misma labor en los hospitales de la capital hispalense, ofreciendo ellos su ayuda en lo que puedan.

Terminó el acto con la entrega de credenciales realizadas por la consejera de Justicia del CEAA, **María Teresa Crespo**, quien animó a los presentes a participar en el **VII Congreso del CEAA que tendrá lugar los días 10 y 11 de noviembre en la ciudad de Málaga.**

Gedeones Internacionales, por medio de su presidente en España, **Francisco Javier Carranza**, compartió a los presentes la disponibilidad de esta organización para poner a disposición de los capellanes los **nuevos testamentos blancos** que Gedeones tiene para repartir en los hospitales.

Acabó el acto con una oración y foto de grupo de todas las personas que recibieron la credencial en dicho acto, aunque faltaron más acreditados que no pudieron llegar por distintas causas.

El acto como en otras ocasiones fue grabado por **Antonio Bonilla** para su programa *Ventana Evangélica* y puede verse a continuación.

Fuente: Rafael Peralbo Ruiz, consejero de Acción Social y ARE del CEAA.